

CONGRÈS EUCHARISTIQUE INTERNATIONAL**qui se tiendra à Montréal en 1910**

— o —

COMITÉ DIOCÉSAIN DE QUÉBEC

Mgr C.-O. Gagnon ; Rév. L.-H. Paquet ; Rév. C.-A. Collet ;
Rév. V.-A. Huard ; Rév. H. Bouffard ; Rév. J.-D. Beaudoin ;
Rév. Père W. Valiquette, O. M. I. ; Rév. J.-J.-B. Hallé ; Rév.
J.-A. Robert.

Chacun des membres de ce Comité a reçu la lettre suivante :

Archevêché de Québec, 24 novembre 1909.

Bien cher Monsieur,

Vous avez déjà appris que le prochain Congrès eucharistique international se tiendra à Montréal en septembre 1910.

Mgr l'archevêque de Montréal me prie de nommer un Comité diocésain destiné à aider au succès de ces grandes fêtes eucharistiques que l'on prépare.

Ces Comités, qui vont être formés dans les différents diocèses du Dominion, travailleront à orienter les forces vives dont nous disposons, vers cette immense organisation, qui intéresse le Canada catholique tout entier. Ces Comités auront aussi à s'enquérir de l'état actuel de la dévotion au Très Saint Sacrement dans leurs diocèses respectifs, et des progrès faits et à faire.

Je vous ai choisi comme membre du Comité du diocèse de Québec, dont Mgr C.-O. Gagnon est le président. J'espère que vous vous ferez un devoir de prêter votre concours à une œuvre qui devra tant contribuer à la glorification de Notre-Seigneur dans la Sainte Eucharistie.

Agréez, cher Monsieur, l'assurance de mon dévouement bien sincère en N.-S.

† L.-N., Arch. de Québec.